
第５３回理事会 

日  時  ２０２４年 ３月１６日（土）午後１時３０分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席 ２５名  欠席  ４名   計 ２５／２９ 

       

決定事項 

（１）２０２４年度（令和６年度）行事予定について 

（２）２０２４年度（令和６年度）競技会要項について 

（３）２０２４年度日２０２４年度予算について 

 

議事内容 

 

１ 開会 午後１時３０分 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数２９ 出席 ２５名  欠席  ４名   計 ２５／２９（閉会時 ２６／２９ ） 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（宇野会長） 

（要旨）年度末のお忙しい中出席をいただき感謝する。本日は議事に予算案もあり重要な会議

である。慎重審議をお願いする。 

昨日県議会が最終日を迎えすべての議案が通過した。多様性に関する条例については知事の

公約でもあるが、男性、女性、障害ある方、外国人の方、そのほかすべての人が千葉県のため

にがんばろうという趣旨であり、スポーツを含めすべての面でよい効果を期待している。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により、宇野会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（宇野会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）２０２４年度（令和６年度）行事予定、並びに（２）２０２４年度（令和６年度）競技

会要項について 

議長から議事（１）２０２４年度（令和６年度）行事予定について市東総務委員長に、並び

に（２）２０２４年度（令和６年度）競技会要項について伊藤競技運営委員長に説明するよう

指示があった。 

まず、市東総務委員長から別紙資料に基づき説明があった。提案は別添資料のとおりである。 

※別添資料参照 

次に、伊藤競技運営委員長から別添資料に基づき説明があった。提案は別添資料のとおりで



ある。なお、配付資料のうち第１回八千代棒高跳記録会は開催されないことになった。 

※別添資料参照 

 

特に質問意見等なく、採決の結果、総務委員長並びに競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

（３）２０２４（令和６）年度予算について 

議長から議事（３）２０２４年度（令和６年度）予算について市東財務部長に説明するよう

指示があった。 

それを受け、市東財務部長が事務局を指名し事務局から説明があった。提案は別添資料のと

おりである。 

※別紙資料参照 

 

質疑応答 

（質問）小中学生の遠征補助金はあるか？（奥田理事） 

（回答）強化費に含まれており援助している。（事務局） 

（質問）関東選手権協賛金に４分の１ページ単位は設定しないか？（今井理事） 

（回答）２分の１ページを複数の団体で構成するなどの協力をお願いする。（事務局） 

 

採決の結果、事務局提案のとおり決定した。 

 

７ 報告事項 

（１）関東陸上競技協会理事会 

木内理事より以下の報告があった。 

・新年度行事予定について 

・関東選手権大会参加料の件について 

 

（２）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事より以下の報告があった。 

・能登半島地震義援金について 

・加盟団体名称、協会規定、大会名等の変更について 

・新規役員等について 

※配付資料、回覧資料参照 

 

（３）全国都道府県対抗男女駅伝競走大会 

 木内専務理事より以下の報告があった。 

・女子についてアンカー選考に難航したが前半が好調で４位入賞を果たした。 

・男子についてもアンカー選考に難航したが、高校生の頑張りもあり３位入賞を果たした。 

 

 

（４）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 



・各栄賞候補者の推薦について 

・新年度登録について 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・２０２３競技大会事業報告について 

・上級審判申請結果について 

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 

・国民スポーツ大会への対応、選抜合宿、女子強化について 

・成年選手の強化に向けた大学生への地方陸協（千葉）登録依頼について 

・コーチ資格の取得、エディケーター資格の取得について 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 

・関東選手権に向けた準備について 

・競技場改修予定について 

・第２陸上競技場３種公認、鎌ヶ谷、富津の検定について 

・技術役員の新規任命について 

・本年度第２競技場の改修及び次年度陸上競技場改修予定について 

⑤学連仲村理事から以下の報告があった。 

・関東学生陸上競技連盟の社団法人化について 

・１０月５日関東大学女子駅伝の開催について 

・大学生の地方陸協登録協力について 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 

・全国高校駅伝結果（男子八千代松陰３位、女子市立船橋１８位）、ブロック代表性、留学生

区間の指定について 

・２０２４年度行事予定大会要項について 

※別紙資料参照 

⑦中体連笹子委員長から以下の報告があった。 

・２０２４年度行事予定大会要項について 

・関東新人駅伝大会結果について 

・女子強化事業について 

⑧マスターズ鈴木理事から以下の報告があった。 

・マスターズ記録会、選手権大会要項について 

（５）その他 

 ・インボイス制度登録について（事務局） 

 ・インボイス登録番号T9040005018109を取得した。 

 

７ その他  

 特になし 

 

８ 閉会 

午後２時５６分 （閉会時出席者２６名） 

 

 


